



FOTO: IRBLIelda / Los investigadores Daniel Sanchis y Aida Beà

Descubren que los cambios cardiovasculares tienen relación con el Alzheimer

Una investigación liderada por la UdL y financiada por La Marató de TV3, ha descubierto que los parámetros que marcan la función cardiovascular y la dolencia de Alzheimer tienen un potencial vínculo genético. Para llevar a cabo este estudio, se analizaron muestras genéticas de más de 11.500 personas de las cuales se tenían datos sobre la función del corazón. Así, se identificaron

una serie de genes que presentan cambios asociados tanto al desarrollo del Alzheimer como alteraciones en parámetros cardíacos. El jefe de investigación de Fundación ACE, Agustín Ruiz, destacó que "este estudio abre una nueva puerta para avanzar en la lucha contra el Alzheimer y permite desarrollar nuevas estrategias terapéuticas claves para encontrar la cura.